

枚方市立桜丘中学校

学校だより

校長 墨川恵子 令和6年11月5日発行

(ホームページのブログはこちらからお入りください↓→)

<https://hirakata.schoolweb.ne.jp/weblog/index.php?id=2720040>



体育祭

10月17日体育祭は次のテーマで行いました。
START ~I can! You can!! We can!!!~
少し暑いくらいの秋晴れの中、当日のグラウンドには
今まで準備してきたことをやり遂げ、競技に全力を尽
くす若々しく爽やかな生徒の姿がありました。

ご来賓の皆様や保護者の皆様には長時間にわたり
子どもたちを見守っていただき、ありがとうございました。
多くの方から励ましのシャワーを浴びて、競技
に勝っても負けても子どもたちにとっては有意義な
大健闘の一日になったと思います。

(右と下の写真は体育祭の様子です)



人権講演会

10月25日。現在、学校を中心に年間100を超え
るジャグリングパフォーマンス&講演会を行っておら
れる、ちゃんへんさんにお越しいただき、「あきらめ
ない心」をテーマに講演をしていただきました。

本講演会費用は学校徴収金だけでなく、地域教育協
議会とPTAにも負担していただきましたので、各会
のご代表の方にも講演会を見ていただきました。

体育館に集った全学年生徒の心に響く講演でした。

